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Merc i   !

« Voir, aimer, se séparer, tel est le cours de cette vie, mais viendra celle où l'on
s'aimera sans jamais se séparer... » C'est ce qu'écrivait, dans son journal
personnel, un pasteur des Cévennes du nom de David Delétra, en plein cœur du
dix-neuvième siècle. Il venait alors de passer six semaines dans la paroisse du
Chambon-sur-Lignon, où j'ai moi-même été pasteur quelques années avant
d'arriver à Angers et Cholet. Six petites semaines mais déjà, pour ce lointain
collègue, une réelle émotion au moment de se quitter... Alors, que dire pour moi,
au bout de douze années passées parmi vous !
Au moment où j'écris ces lignes, nous sommes à la Pentecôte et nous nous
réjouissons de l'Esprit Saint donné aux premiers apôtres, pour témoigner des
« merveilles de Dieu » au cœur du monde et de l'Histoire. Témoigner et rendre
grâce, c'est bien de cela qu'est née l’Église et qu'elle vit encore aujourd'hui. Dans
cette dynamique-là, nous avons tous notre place et je me réjouis d'avoir pris la
mienne pendant toutes ces années en Anjou. Je me réjouis, et je suis
reconnaissant envers Dieu et envers chacun, chacune d'entre vous, avec qui j'ai pu
vivre cette aventure d'un ministère pastoral qui n'a de sens qu'en lien avec les
engagements de tous au sein de l’Église.
Alors au moment où ce temps partagé s'achève, c'est à vous tous que je veux dire
un grand merci, à vous qui vivez à Angers et Cholet et dans bien d'autres lieux où
nous nous sommes rencontrés, où nous avons essayé de vivre et de porter
ensemble l’Évangile « de la gloire et de la grâce de Dieu », comme disait Luther.
Oui, tant de visages découverts, tant de moments de culte, de partage, de
discussion, de formation, de chants, de prières, de rires ou de larmes, de services,
d'espoirs et de projets... Impossible d'en faire la liste, mais ils sont bien là dans nos
mémoires et dans celle de Dieu, qui n'oublie aucune de nos vies partagées sous
son regard bienveillant et dans sa présence fidèle.
Oui, un GRAND MERCI à vous tous et à Dieu qui nous a accompagnés, comme il
continuera de le faire sur nos chemins respectifs, en Anjou ou en Bretagne, où je
vais désormais poursuivre mon ministère à Lorient, où nous résiderons, ainsi qu'à
Quimper. Je dis bien « nous » car je ne suis pas seul et s'il y a un merci que je ne
veux pas oublier, c'est celui que je peux adresser à ma femme et à nos filles,
« embarquées » elles aussi de fait dans les exigences de ce ministère pastoral
vécu ici à un moment central de notre vie familiale.
Oui, merci à vous de nous avoir accueillis avec cette amitié fraternelle qui est l'une
des grandes forces de la paroisse d'Angers-Cholet !

Etienne Berthomier

Contact 
 

 

L’édito

Les échos du conseil

Le billet du trésorier

Vie de notre Eglise
Sortie familles
Aube de Pâques à Cholet

Zoom sur …
Les EDC

Eglise universelle
4ème rencontre interreligieuse
Art et Spiritualité 2018

Regard sur l’actualité
L’homme inutile : une économie
politique du populisme

Regard sur le protestantisme 
John et Eugénie BOST

Livres : Psychothérapie de Dieu

Prière de F. De Coninck

Prochainement
Au cœur de l’entraide
Fête de l’église du 24 juin
Paroles Protestantes

Féte de l’église le 24 juin

Tous les détails en dernière page de ce numéro de Contact



CONTACT N° 45 Juin - Août 2018

Dans la famille de
l 'Égl ise
Baptême
Nous avons eu la joie de célébrer
le baptême d'Olivia Cochet le 8
avril et de Lisette Lepage le 29
avril à Angers ; ainsi que la
présentation de William
Hérambourg le 15 avril à Cholet.

Accueil de nouveau
membre
C'est avec émotion et joie que
nous avons accueilli Adeline
Menet comme nouvelle membre
de l’Église Protestante Unie de
France, au cours du culte de
Pentecôte à Angers, le 20 mai.

Bénédiction de mariage
Alexandre Abraham et Christine
le Goff 28 avril 2018, ainsi que
David Rees et Anny Jollivet le 19
mai 2018 à Angers.

Obsèques
Nous avons annoncé l’Évangile
de la résurrection et entouré les
proches de Francis Guex-
Gastambide (97 ans) lors de ses
obsèques, qui ont eu  lieu
samedi 12 mai au temple
d'Angers. Nos pensées et nos
prières accompagnent tous les
siens.

Le billet du trésorier                                        le 19 mai 2018
La situation est grave, il faut se ressaisir !

Le graphique ci-dessous compare la situation financière à fin avril avec celle des années
précédentes:

Il montre clairement que la somme reçue est inférieure à celle des quatre années
précédentes. Et cette somme est tout à fait insuffisante pour assurer nos
engagements jusqu’à la rentrée.
Mais cela peut être compensé si la Fête de l’Offrande, qui a lieu traditionnellement au
temps des récoltes, permet de recueillir environ 14 000 €, somme jamais atteinte
jusqu'ici ! Pour ce faire, vous pouvez remplir l’enveloppe "Journée d'Offrande" qui est
encartée dans ce numéro et la remettre lors d'une collecte ou l’envoyer par courrier dès
que possible. Si vous le préférez, vous pouvez aussi faire un don "en ligne" sur la page
Angers-Cholet du site national (accessible par la page http://erfac.perso.sfr.fr/) ou par
virement direct vers le compte de notre Église à la Banque Postale :
FR39 2004 1010 1100 0130 9G03 266.
Le Conseil Presbytéral vous remercie par avance de votre attention et de votre
réponse à cet appel. Il vous souhaite une bonne fin d’année scolaire et d'agréables
vacances d'été, chez vous ou ailleurs...
Très fraternellement, le Trésorier

Alain-Michel Diamant-Berger

Le conseil presbytéral s'est réuni
plusieurs fois au cours du dernier
trimestre.
Nous avons établi un document
de "Présentation du poste
pastoral et du projet de vie pour
notre Église", très utile comme
guide pour les prochaines
années.
Nous avons terminé l'examen et
discuté les propositions de
modifications des textes de
référence de notre Église
Protestante Unie..
Nous avons organisé l'année de
vacance pastorale en particulier
pour les cultes.

Vie de notre église

Nous pensons faire appel
une fois par mois, à un
pasteur ayant un ministère
particulier.
Alain-Michel a fait un point
sur l'état des finances de la
paroisse et la nécessité,
comme les autres années, de
mettre en place une journée
de l'offrande avant l'été,
période habituellement basse
des rentrées financières.

Prochaine réunion du Conseil
Presbytéral : lundi 25 juin

Jean-François Griselin

Les échos du Conseil du 12 mars, du 9 avril et du 14 mai

Accueil d’Adeline Menet le 20 mai
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                                                                                                  Vie de notre Église

Thème : exprimer sa joie par la couleur !!!
Ce 22 avril, nous étions une quarantaine, dans la verdure du
parc de la maison Giffard par un beau soleil d’or dans un ciel
bleu azur.  Nous avons vécu une bien belle journée colorée
de joie, de fraternité. Ce fut une journée  où l’on vit l’instant
présent intensément en oubliant les "grisailles" de nos vies
d’hier et de demain. Nous avons tous pu nous exprimer en
créant une frise haute en couleur que vous verrez lors de la
fête de la paroisse.
Sous forme de jeux, sous la houlette d’Etienne, nous avons
aussi découvert des textes bibliques colorés !
Selon vous, quelle est la couleur de la gloire de Dieu ?

Agnès Topart

Sortie familles : Une journée ensoleillée et colorée !!!

Souvenirs de l'aube de Pâques à Cholet...

Cette année, en complément du culte de Pâques du
samedi soir, nous avons été un petit groupe à  nous
retrouver le dimanche de Pâques à 7h au bord du lac de
Ribou. Nous avons ainsi pu célébrer Pâques en regardant
les merveilles de la création au cours d'une promenade au
bord du lac.
Partis à la nuit, nous avons vu l'aube puis le soleil se
lever. Le lac s'est paré de couleurs magnifiques, les
oiseaux chantaient, toute la nature disait la grandeur de
Dieu. Nous avons fait des haltes pour lire ensemble des
textes bibliques, des temps de prière et  chanter "A Toi la
Gloire".
Ce moment convivial s'est prolongé par un petit déjeuner
gourmand au temple où  nous avons eu la joie d'être
rejoints par plusieurs autres personnes. Les enfants ont
aussi profité de ce petit déjeuner pour nous décorer de
poissons, car c'était aussi le 1er avril.

Sabine Boucher Demotes
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Zoom sur ... Vie de notre Église

Le mouvement des Entrepreneurs et Dirigeants
Chrétiens (EDC), héritier d’une organisation bientôt
centenaire, rassemble 3 200 chefs d’entreprises et
dirigeants en France au sein de 330
équipes. Témoins et acteurs en entreprise, nous
travaillons en équipe à répondre à l’appel de
l’Évangile dans l’exercice de nos responsabilités de
dirigeants.

En Anjou, nous sommes 90 membres EDC (dont 7
protestants de notre paroisse) au sein de 11
équipes. Nous nous réunissons
mensuellement, accompagnés par un conseiller
spirituel catholique ou protestant. Chaque réunion
est l’occasion d’un partage d’expériences, d’un
temps de prière et d’un approfondissement de notre
mission de dirigeant à la lumière de la pensée
sociale chrétienne. C'est un moment
de ressourcement spirituel et managérial.

Aux EDC, l’œcuménisme se vit d’abord comme une
réalité simple, c’est le fruit naturel de la fraternité
que vivent des dirigeants sincères dans leur
recherche de sens au contact de réalités
entrepreneuriales souvent exigeantes.
Entrepreneurs et dirigeants de toutes confessions
chrétiennes: catholiques, orthodoxes et
protestants, nous découvrons la joie d’être chrétiens
ensemble quand nous partageons nos vécus
d’entreprise. Nous sommes un mouvement
d'entrepreneurs, pas une institution, notre terrain
c'est l'entreprise.  Nous ne sommes pas des
théologiens, mais à l’écoute de la Parole de Dieu.
Nous formons ensemble nos consciences à
l’épreuve des faits, notamment sur la Pensée
Sociale Chrétienne qui reprend la doctrine sociale
de l’église catholique et l’éthique de responsabilité
et de solidarité des protestants.
 
Lors de nos dernières assises nationales mi-mars
2018 pendant 3 jours à Strasbourg, le culte a
rassemblé les 2000 personnes de notre congrès.
Depuis plusieurs années, ce moment permet à la
majorité des membres EDC catholiques de
découvrir et vivre notre confession. Et la messe de
clôture des assises a eu lieu dans la cathédrale de
Strasbourg qui a été protestante pendant 130 ans
de 1550 à 1680.

Lionel Brenac

les EDC: un mouvement d'entrepreneurs de plus en plus œcuménique !

Temps de prières avec prêtre et pasteure.

Edina Pulaï, pasteure et conseillère spirituelle EDC de la
région Poitou Charente Limousin
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4ème rencontre  interreligieuse le 22 avril "Musiques pour la paix"
Cette 4ème journée interreligieuse du 22 avril était placée sous le
signe des musiques pour la Paix et peut-être est-ce grâce à cette
vertu secrète à émouvoir les cœurs de façon incroyable, comme
le pensait déjà le réformateur Jean Calvin, que cette rencontre
s'est déroulée aussi sereinement dans la joie d'être capables de
faire quelque chose ensemble.
Deux points forts dans cette journée :
l'accueil dans chaque lieu de culte pour découvrir l'importance de
la musique dans chaque confession, comment elle accompagne
nos cultes, nos prières. Nous avons entendu des mélodies très
différentes et de très belles voix.
Nous nous sommes tous retrouvés aux salons Curnonsky où
nous avons écouté des textes de méditation sur la musique

ou sur la paix, entrecoupés de chants juifs, chrétiens,
musulmans, baha'i et de l'Église de Jésus-Christ de
saints des derniers jours (Mormons) et nous avons
chanté ensemble.
Nous avons eu la chance d'être soutenus par une belle
chorale de jeunes accompagnés par la harpe ou le
tambourin…
Notre assemblée était le reflet du monde d'aujourd'hui :
des croyants de différentes religions, des non croyants
… tous nous avons partagé cette joie, nous nous
sommes sentis unis, respectueux de chacun, en paix
envers nous-même et les autres.
La collation offerte pour clôturer la journée nous a
permis encore d'échanger entre nous de de faire de
belles rencontres.
Oui, avec de la bonne volonté, la Paix est possible
aujourd'hui et la musique peut nous y aider car elle est
un don de Dieu.
Au temple nous avons fait écouter aux visiteurs, un
enregistrement de David Vandiedonck qui dit
l'importance de la musique pour Luther, puis nous avons
chanté "A toi la gloire" avec toutes les personnes
présentes. Oui, à Dieu seul la gloire !

                                                   Monique Griselin

Art et spiritualité du 13 au 22 avril 2018
Les nombreux visiteurs furent enthousiastes de voir dans les lieux de culte du temple et de l'église St Joseph, des créations
participatives monumentales, des photos, des sculptures, des céramiques, des œuvres textiles et de la peinture, un concert

 performance "Vibrations : orgue et peinture", une conférence sur les Fraternités "Chemins de rencontres imprévues".
Ségolène Diamant-Berger

Au temple :

- Au centre du chœur :
"Sois ma force" "Mixed
Fraternités", "Place de mai, le fils
retrouvé" (Lysianne Jacques)
- "Les tantes Nicole et Maddy"(
Sabine Le Gall du Tertre)
- de chaque côté de la croix
"Peuples du monde" (Ségolène
Diamant-Berger)

A l'Église Saint Joseph :

"Coulée participative » concept
de Ségolène Diamant-Berger

Église universelle
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Chemins de foi…

L'Enquête annuelle Pôle Emploi indique que les dix métiers
les plus recherchés en 2018 sont : Agents d’entretien de
locaux (77 700), Aides à domicile et aides ménagères (51
600), Ouvriers non qualifiés de l’emballage et
manutentionnaires (30 700), etc...
On se rend bien compte de la fragilité des postes proposés
(horaires décalés souvent, contrats multiples parfois
éloignés, temps partiels). Ces emplois peuvent être tenus
facilement par d'autres, et la concurrence avec d’anciens
titulaires d’emplois délocalisés qui se sont retrouvés exclus
devient très forte
Aux États-Unis, la hausse de la mortalité se concentre dans
la population peu éduquée. Les principales causes de décès
des "morts par désespoir" sont le suicide, l’alcoolisme, la
drogue qui  touchent surtout des personnes sans emploi.
Dans les années 1990, ces taux de mortalité étaient de 30
pour cent mille aux U.S.A. contre 60 en France ; maintenant
c’est 80 pour cent mille contre 45 en France.(Les Échos,
Thomas Philippon du 22/03/2018).
Le livre d’ André Gorz, Métamorphoses du travail, quête du
sens, critiques de la raison économique, paru en 1988
posait déjà la question : "Pourquoi la raison économique a
pu imposer sa loi, provoquer le divorce du travail et de la
vie ; de la production et des , etc.."Toujours pas de réponse
à ce jour !

Alain Lenancker

Regard sur l’actualité :
L’homme INUTILE. Une économie politique du populisme *

Selon Pierre-Noël Giraud, aujourd’hui les "damnés de la terre",
ce sont les hommes inutiles : chômeurs, précaires, paysans sans
terre, réduits à survivre de l’assistance publique ou familiale.
L’inutilité est la pire des formes des inégalités, car elle enferme
dans des " trappes" dont il est impossible de sortir.
Ce dramatique constat repose sur une réflexion et une approche
du monde du travail qui met en évidence une nouvelle division
des emplois et de l’employabilité : on distingue maintenant
l’emploi sédentaire et l’emploi délocalisable.
Depuis plus de 50 ans, les délocalisations sont allées bon train. Il
est vrai aussi qu’une France sans usine, cela ne dérangeait pas
et était même envisagé sans trop de crainte par certains, par
exemple Mr Tchuruk, ancien PDG d’Alcatel, qui déclarait en
2000 : "l’avenir est aux services". Même nos constructeurs
automobiles nationaux ont délocalisé sans trop de scrupules, tant
et si bien que c’est un constructeur japonais, Toyota, qui a
produit le plus de véhicules en France en 2017. Et si les
constructeurs français assurent 55 % des immatriculations dans
le pays, moins du quart de la production sort effectivement
d’usines locales (Rapport 2016 du Comité des constructeurs
français d’automobiles). Quant aux achats de biens de
consommation, payés moins chers et venant de Chine (gain de
1000 euros pour une famille sur plusieurs années), ils auraient
coûté quand même... 270 000 emplois (info. Récente d’un J.T).
Heureusement il y a les services !

* Pierre Noël Giraud – édition Odile Jacob - Poche essai

Bienvenue dans cette nouvelle série, en compagnie de quelques grandes
figures de l'histoire protestante après Luther et Calvin. Dans ce n° : John
& Eugénie BOST
:

:

Fils d'une famille pastorale protestante.
À cause de sa santé fragile, ses parents
lui firent étudier la reliure puis la
musique. Il semblait un futur pianiste
très doué.

Pris un jour d'une crise d'angoisse en
pensant à ce qu'il y avait de mauvais
dans sa vie, il renonça à la gloire d'une
carrière artistique pour devenir pasteur.

Nommé dans un petit village du sud-
ouest de la France et face à la misère
qu'il rencontrait, il décida de faire
construire un asile destiné aux enfants
non-désirés, prioritairement les filles
handicapées, orphelines, pauvres.

Il fonda en 1855 un asile à La Force,
pour accueillir en particulier les malades
et handicapés mentaux.

GRANDESIDÉES ET RÉALISATIONS :

Tous les humains sont enfants de Dieu et
dignes d'amour.
Accueillir les les malades et handicapés
mentaux, sans chercher à les enfermer comme
on le faisait à l'époque.
La beauté et l'art peuvent aider les gens fragiles
et vulnérables à aller mieux.
Il a dépensé toute son énergie à assurer le
meilleur accueil aux malades et à collecter de
l'argent pour subvenir aux besoins matériels de
cette action.

CITATIONS :
« Ceux que tous repoussent, je les accueillerai
au nom de mon maître. »
 « (Accueillir) sans murs ni clôtures »

Etienne Berthomier
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Des livres… Chemins de foi…

… et des mots

« Psychothérapie de Dieu »  Boris
CYRULNIK – Odile Jacob, 2017.
Disponible à la BM Toussaint - cote 204.CYR

Derrière ce titre accrocheur et vendeur, je n'ai pas
trouvé dans ce livre une psychothérapie de Dieu, et
pour cause !, mais les observations d'un
neuropsychiatre sur les ressorts et les effets de la
croyance en Dieu.
Boris Cyrulnik est un auteur connu et reconnu pour ses
travaux et ses livres, particulièrement ceux qui traitent
de la résilience.
Dans ce livre, il analyse le pourquoi et le comment de la
croyance en Dieu, ainsi que les bénéfices
psychologiques connus de la religion : donner un sens à
la vie, sécuriser, clarifier l’identité, favoriser l’estime de
soi, donner une explication cohérente des événements,
indiquer la direction du bonheur, donner le sentiment de
pouvoir influencer le cours de la vie par des prières, etc.
Sur l'attitude religieuse, il se réfère principalement aux
théories de l'attachement - concept développé par John
Bowlby. Ainsi “En Occident, Dieu est une figure
d’attachement” (p.96). Autrement dit, notre attachement
à Dieu dépend du type d’attachement dont nous avons
bénéficié dans l’enfance. Ceux qui ont acquis un
attachement rigide se soumettront à un Dieu totalitaire,
alors que ceux qui bénéficient d'un attachement sécure
se sentiront suffisamment en confiance avec leur Dieu
pour tolérer que d'autres aient d'autres croyances.
Le livre est facile à lire pour un non spécialiste. Il offre à
chacun la possibilité de repérer les caractéristiques de
sa croyance en Dieu. Les chapitres sur le
développement de la foi en fonction des étapes de la vie
m'ont intéressé.
Au dire de certains critiques, le livre n'est pas exempt de
raccourcis, voire d'erreurs historiques (sur l'Inquisition
par exemple). Personnellement, je lui reprocherais
surtout un plan un peu lâche, avec des redites.
Ceux qui voudraient étudier la question de manière
exhaustive et plus rigoureuse, liront l'ouvrage collectif
« Psychologie de la religion. De la théorie au
laboratoire » coordonné par Vassilis Saroglou, dont
Cyrulnik s’inspire et qu’il a l’honnêteté de citer
abondamment.
Ce livre, moins facile d'accès, est disponible à
Bibliothèque Universitaire d'Angers – site BelleBeille –
cote 20.000PSY.

Luc Pathé-Gautier

Je célèbre tes œuvres

Seigneur,
tu as voulu la profusion gratuite de la couleur.

La symphonie de ton amour résonne
dans le rouge du coquelicot,
le bleu du ciel de Provence,

le noir de l’orage, le violet de la lavande
et l’or du soleil.

Et l’homme porte ces couleurs
que tu lui as données.

La musique du monde berce mon oreille.
J’entends mon voisin partir au travail

avec sa camionnette.
J’entends l’enfant qui pleure

dans la rue et veut être consolé.
J’entends le cri, j’entends l’appel

Et les mots d’amour qui m’apaisent ;
l’harmonie des instruments

qui construit une cathédrale de notes,
et la chanson de l’enfant

qui découvre la vie,
et les syllabes du poème

qui illuminent le sens des mots.
Seigneur,

tu as créé la nourriture bonne,
et le fumet de la cuisine, le thym,

la cannelle, la muscade.
Je célèbre tes œuvres.

Frédéric de Coninck
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Au cœur de l’entraide

.

.

Prochainement dans notre Église

Planning de l'Entraide pour Juin - Aout 2018

 1er juin
2018

 Voyage en Haïti avec Geneviève Grevèche

 8 juin  Partage de nos lectures avec Agnès Topart
 15 juin  Atelier couture animé par Laurence Recule
 22 juin  La pause fait son planning de septembre 2018 à

mars 2019
 29 juin  Promenade avec Jacques Rondeau entre château

et  cathédrale
 6 juillet  Jeux et promenade
 20
juillet

 Déjeuner sous le marronnier chez Agnès Topart

Prochaines émissions de Paroles Protestantes : thèmes prévus

Lundi 04 juin Jean-Frédéric OBERLIN
Lundi 11 juin Les sacrements chez les protestants
Lundi 18 juin Livres pour l’été sur protestants
Lundi 25 juin Portrait : « Etienne Berthomier »

Lundi 02 juillet Contes bibliques
Lundi 09 juillet au lundi 27 aout : pas de rediffusion prévue par RCF Anjou

Lundi 02 septembre reprise de nos émissions

La coordination du groupe radio a été longtemps assurée par Laurence Recule, que nous
remercions. C'est Luc Pathé Gautier qui s’en charge à présent.

LE GROUPE RADIO RECRUTE TOUJOURS...
contacter Luc Pathé-Gautier 02 41 48 85 51

Angers 88.1             Saumur 93.4
Baugé 90    St Florent le Vieil 104
Cholet 89.3                 Segré 90.9

Paroles protestantes
Sur les ondes de RCF-Anjou

Le lundi à 20h

Entraide permanence:

Espace France Quéré
chaque vendredi
de 14h30 à 16h30
hors vacances scolaires

Toute l'équipe de l'Entraide vous souhaite un bel été.
La reprise des pauses fraternelle aura lieu

le vendredi 14 septembre.

Dimanche 24  juin : Fête de l’Eglise à Angers au temple 5 rue du Musée

10h45 : Dernier culte à Angers de notre pasteur Etienne Berthomier

12h30 : A l’Espace France Quéré, moment festif pour entourer notre pasteur et sa famille.
Nous préparons des surprises (animation et buffet) : si vous avez des idées, merci de les communiquer. Un livre d’or sera à
votre disposition, donc préparez ce que vous souhaitez y écrire….

Un grand buffet  sera garni par nous tous. Merci d'apporter du salé et du sucré : des cakes, des bâtonnets de légumes, des
quiches, des pizzas, des petites tartines, des  cerises, des fraises, des gâteaux… TOUT doit pouvoir être mangé debout
et avec les doigts , sans assiettes, ni fourchettes, ni cuillères.

Si vous souhaitez participer à l’organisation de cette fête, contacter Agnès Topart au 0241489362 agnestopart@gmail.com
Iil faudrait :
- Samedi à 17 heures : 4 personnes pour préparer les lieux ;
- Dimanche à 9 heures du matin : 4 personnes pour terminer la mise en place du buffet ;
- Dimanche à 9h45 : 4 personnes pour accueillir ;
- Pendant la fête : 8 personnes pour servir des boissons et 12 personnes pour gérer le buffet et les surprises…

Agnès Topart


